

地域のみなさまへ



令和5年2月

生駒市立壱分幼稚園
園長 松村 利江子

氷が張る冷たい朝もあり、冬の厳しさを感じる頃になりました。

幼稚園では3学期が始まってすぐに、老人会、児童民生委員の方々と一緒に正月遊びをしました。今回の
おひさまではその様子をお知らせします。

お正月遊び、楽しかったね！

地域の方々が来てくださいり、一緒に正月遊びを楽しみました。こま、かるた、けんだま、羽根つき…知っている遊びからあまりなじみのない遊びまで、いろいろな遊びコーナーが大盛り上がり！「どうやって遊ぶのかな？」「分からなくても大丈夫！」おじいちゃんおばあちゃん達が優しく教えてくれました。

「羽根つきをおじいちゃんと一緒にしたいねん！」と子ども達から声をかけにいったり、「次は○○ちゃんの番だよ」と地域の方に名前を呼んでもらったりしてとっても仲良しになりました。みんなで心をこめて作ったしおりのプレゼントも喜んでください嬉しかったね♪

これからも、地域のつながりを大切にしていきたいと思います。

はい、いくよ～！



羽根つき



この指にひっかけて…
そうそう、上手！



あやとり

はいっ！
見つけた！



すごろく



おてだま



かるた

こま、回った！！



こま

私たちが作ったしおり
使ってね♡



けんだま



地域で可愛がられる幼稚園でありたいと思
っています。どうぞよろしくお願いいたしま
す。近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りく
ださい。 電話番号: 77-6785

一緒に遊んでくれて
ありがとう♡

